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芽室町が合同納骨塚（合葬墓）を設置した際は是非利用したいです。

自分が現在管理している納骨堂の骨は合葬墓で自分も含めて納骨できるように考慮
して欲しい。※現在上士幌町の納骨堂が管理していて芽室町外である

問７　自由回答

維持管理費を利用者が負担するのは原則的な理念だとは思います。しかし、建設費
用などの初期費用をどこまで利用者負担とするか？合葬墓の具体的な運用システム
をどうするか？については思いつきません。障がいのある子どもが一般的な墓を管理
するのは困難です（他の姉弟も遠方に住んでいるため難しい）です。したがって合葬墓
ができたとしたらありがたいです。

最近の町内霊園を見ますと少しずつですが墓じまいをした跡を見かけます。子供のい
ない方、何かの理由で管理できない人が増えていると思います。そのために合同墓が
あれば良いのではないかと思っています。

今のお墓に入っている人も入れてもらえるようにお願いします。あまり高額でなく入れ
るようにしていただきたいです。

今後家族を持たない方や色々な事上により1人ぼっちになったとき、芽室町に合同納
骨塚などがあったら将来安心できると思います。

町内に合葬墓などがあったらいいですね

1.新嵐山に併設し、樹木葬墓（様式）として町内外の合葬墓とし、簡素な設備を設置す
るとともに公園墓地とする。
2.新嵐山の施設を活用し、遠方の方への参拝環境も整え、新嵐山の機能を拡張し、経
営を強化するように計画する（アイディア）

次男なので自分たちで入る所を考えないといけないので場所、金額など悩んでいまし
た。長男や娘たちは遠くに居ますので自分達でと思っておりますので。

合同納骨塚とても良い事だと思います。1年でも早くお願いしたいですね。

自分自身が元気である事と寺が帯広にあるためまだ、合同納骨塚とかは考えられま
せん。これから先はどうなるか判りません。


